



VISION, MISSION ET OBJECTIFS / VISION, MISSION AND GOALS

Date : 4 juillet 2025 / July 4, 2025

1. VISION

La vision d'un coach professionnel est d'accompagner chaque individu ou organisation vers l'atteinte de son plein potentiel. Elle incarne l'ambition de créer un monde où les personnes sont pleinement conscientes de leurs capacités, alignées avec leurs valeurs, et agissent avec clarté et impact. Cette vision oriente toutes les actions du coach et inspire les clients à adopter une perspective de développement durable et équilibré.

2. MISSION

La mission du coach est de faciliter des transformations personnelles et professionnelles profondes à travers un accompagnement bienveillant, structuré et éthique. Le coach crée un espace sécurisé pour permettre la réflexion, l'exploration, la clarification des objectifs et l'identification des leviers de changement.

3. OBJECTIFS

- Renforcer la conscience de soi et la responsabilité personnelle.
- Développer les compétences en leadership, communication et gestion du changement.
- Accompagner la définition et la réalisation d'objectifs alignés sur les valeurs personnelles et professionnelles.
- Créer un cadre propice à l'action, au feedback et à l'évaluation des progrès.



1. VISION

A professional coach's vision is to support individuals and organizations in reaching their full potential. It reflects the ambition to build a world where people are self-aware, aligned with their values, and act with clarity and impact. This vision guides all coaching actions and encourages clients to adopt a sustainable and balanced growth mindset.

2. MISSION

The coach's mission is to facilitate deep personal and professional transformations through compassionate, structured, and ethical support. The coach provides a safe space for reflection, exploration, goal clarification, and identification of effective change levers.

3. GOALS

- Strengthen self-awareness and personal responsibility.
- Develop leadership, communication, and change management skills.
- Support the definition and achievement of goals aligned with personal and professional values.
- Create a framework for action, feedback, and progress evaluation.

Votre Coach / Your Coach,

COACHING COMPANY

WhatsApp: +971 58 113 9586

Mobile: +221 77 842 31 31

Email: coachingcompany2000@gmail.com

www.coachingcompany2000.com